

2021

Wohnhaus B

ARCHITEKTUR ATELIER HEISS

ARCHITEKTEN

ORT SALZBURG, ÖSTERREICH

GRÖSSE 240 m²

MITTEN IN DER STADT und doch auf dem Land – das Einfamilienhaus überzeugt durch seine harmonische Einbettung in die Natur. Vom Garten aus eröffnet sich ein schöner Blick auf ein malerisches Moor, das Haus selbst wurde in Holzbauweise errichtet, was die nachhaltige Bauweise

unterstreicht. In den offen gestalteten Innenräumen dominiert ebenfalls der Werkstoff Holz. Große Glasfronten schaffen helle, luftige Räume. Für den Sichtschutz sorgen zarte Lamellen. Von der Straßenseite beeindruckt das Gebäude mit einer eleganten Lösung für die Garagen.

